

Pascal Chadenet : une figure historique comme Managing Partner de Dentons

Bienveillance, sens de l'écoute, attachement au cabinet : telles sont les valeurs que Dentons a voulu mettre à la tête de son bureau de Paris en nommant Pascal Chadenet comme Managing Partner. Le nouvel représentant de Dentons Paris succède ainsi à Benoît Giraud, en place depuis neuf ans, avec lequel il continuera de fonctionner en tandem sous la forme d'une co-gérance. "L'international a toujours fait partie de mon ADN et c'est pourquoi je me réjouis d'animer Dentons Paris à une époque où le besoin de développement des synergies avec nos autres bureaux n'a jamais été aussi fort. Chez Salans, environ 23% du chiffre d'affaires global provenait des échanges entre bureaux. L'objectif est de renouer voir de dépasser ce niveau grâce à nos 2500 avocats répartis dans le monde", explique avec enthousiasme Pascal



Pascal Chadenet

Chadenet avant de préciser : "Plus d'un an après la fusion avec FMC et SNR Denton, le principal client de notre bureau parisien s'appelle désormais Dentons".

Ancien professeur de mathématiques et de philosophie et "figure historique" d'un cabinet qu'il a intégré le 1er novembre 1988 puis rejoint en 2000 après un passage de quelques années chez Willkie Farr & Gallagher, Pascal Chadenet est un spécialiste des opérations de Private Equity et de financements transfrontaliers. Outre le travail d'intégration, le nouveau Managing Partner s'attachera surtout à la croissance des pratiques immobilières et bancaires mais aussi à la reconstruction d'une pratique Restructuring, quelques semaines après le départ surprise de son équipe pour Gide. ■